

« Le monde voit que quelque chose de l'Europe vit ici ». Au Bélarus, étudiants et enseignants entrent dans la danse

Avec la rentrée scolaire et universitaire, les étudiants bélarusses ont rejoint le mouvement de contestation. Malgré des interventions brutales et des arrestations dans les couloirs de l'université de Minsk, le mouvement s'organise. Plusieurs professeurs ont témoigné publiquement de leur solidarité avec le mouvement.

La première semaine de septembre a vu l'arrivée de nouveaux acteurs sur la scène du mouvement de contestation bélarusse ; celle des étudiants de Minsk. Parmi eux, les étudiants de l'Université d'État de Minsk, à l'Institut des langues, ont manifesté leur opposition à la politique de r . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)